

FONDS FÜR
BEWEGUNGSFREIHEIT



An Europas Grenzen werden Menschen nicht nur aufgehalten, zurückgedrängt, verhaftet oder in Lagern zermüht. Sie werden auch immer häufiger vor Gericht gestellt und ins Gefängnis gesperrt. Ihr Verbrechen: Die Suche nach Schutz, einem Leben in Frieden oder einem neuen Anfang. Das Urteil: Nicht selten mehrere Jahre Gefängnis. Wir finanzieren Prozess- und Anwaltskosten und unterstützen im Alltag.

JETZT SPENDEN!

IBAN: DE69 4306 0967 1018 8350 02

Stichwort: Bewegungsfreiheit



...weil
Hilfe
kein
Verbrechen
ist.



medico international